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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Absprachen bzw. Vereinbarungen wurden im Zusammenhang mit dem Bau des 
Fuldauferweges mit dem Land Hessen und den Anliegern, insbesondere den Wassersport 
treibenden Vereinen getroffen? 

 
2. Welche Leistungen außerhalb des eigentlichen Ausbaus des Weges wurden oder werden 

von der Stadt übernommen bzw. zugesagt? 
 

3. Welche Kosten sind dadurch für den städtischen Haushalt entstanden? 
 

4. Mit welchen Folgekosten ist zu rechnen? 
 
 
Die Anfrage ist von Stadtrat Dr. Lohse beantwortet. 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




